

Reconoce AMLO el secuestro de migrantes en cuatro entidades

El Presidente señaló que este delito contra los extranjeros en movilidad ocurre debido a las extorsiones; en Tamaulipas, aparecen los 31 secuestrados en un camión con los vidrios entintados de negro. Gobierno de Biden demanda a Texas por ley contra migrantes MÉXICO P. 4

455 cm²

RECONOCE AMLO PLAGIO DE EXTRANJEROS EN CUATRO ENTIDADES

Rescatan a los 31 migrantes secuestrados en Tamaulipas

A salvo. Las personas retenidas por el crimen organizado se encontraban en un camión con las ventanas entintadas de negro

Los Gobiernos Federal y de Tamaulipas rescataron este miércoles a los 31 migrantes secuestrados el 30 de diciembre en Reynosa, cuando se trasladaban a Matamoros, quienes finalmente fueron localizados en un camión de pasajeros con las ventanas entintadas.

Luisa María Alcalde, titular de la Secretaría de Gobernación, dio a conocer el rescate a través de su cuenta de X, luego de recibir la información por parte del gobernador tamaulipeco, Américo Villarreal.

"Fueron rescatados sanos y salvos (...) Gracias a las autoridades del estado, a la Guardia Nacional y las Fuerzas Armadas". destacó.

Fuerzas Armadas", destacó.
Por su parte, el vocero presidencial, Jesús Ramírez Cuevas, detalló que "gracias al esfuerzo coordinado del Gobierno de Tamaulipas, la FGE, Sedena, Guardia Nacional y la SSPYC se logró rescatar los 31 migrantes que fueron secuestrados el 30 de diciembre en 2023. Ya están en manos de las autoridades y se les hace la revisión médica correspondiente".

Por la mañana, la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, informó que en dicho grupo hay personas de Venezuela, Honduras, Colombia, Ecuador y México, los cuales fueron bajados del autobús en el que se transportaban sobre la carretera Monterrey-Reynosa y obligados a subir a cinco camionetas diferentes.

El destino final de los migrantes era Matamoros, Tamaulipas, que hace frontera con la ciudad de Brownsville, en el estado americano de Texas; al cierre de esta edición no se habían reportado detenidos en el operativo.

POSTURA PRESIDENCIAL
Sobre el tema, el presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que en cuatro entidades se registran secuestros de migrantes

'para extorsionarlos". "Y lo que tenemos de secuestro a nivel nacional, en algunos casos son secuestros de migrantes para extorsionarlos. Esto lo hemos padecido en San Luis Potosí, en Matehuala; también en Nuevo León, en Coahuila y sobre todo, en Tamaulipas".

"Loque la secretaria (Rosa Icela Rodríguez) explicó es que no se había dado, sólo en Matehuala hubo algo así, de un secuestro de 31 personas, se habla de 35 o 36, y de cinco que ya fueron liberados en el mismo acto, y que quedaron 31", dijo el mandatario.

"Los migrantes consiguieron sus visas temporales o la cita para que les entreguen las visas temporales, y como les importa llegar a la frontera, porque ya hicieron sus trámites, la detención es para condicionar su libertad a que tengan que pagar algo. Es una extorsión. Hay casos así".



mexicanos"

Se identifican a personas de varias nacionalidades: venezolanos,

ecuatorianos, hondureños, colombianos y

ROSA ICELA RODRÍGUEZ, secretaria de Seguridad









